

Erfolgreiche Teilnahme des Wahlpflichtkurses Arbeitslehre der Jahrgangsstufe 10 bei „GiGu looks good“

Text: M.Weis

Unser Wahlpflichtkurs 10 im Schuljahr 2023/24 nahm unter der Leitung von Herrn Jankowiak am Ende des Schuljahres am Wettbewerb „GiGu looks good“ teil. Bei diesem Schulwettbewerb der Kultur-Stiftung Ginsheim-Gustavsburg wurden Kinder und Jugendliche in zwei Altersklassen dazu eingeladen, das Stadtbild durch gezielte Pflanzaktionen im öffentlichen Raum zu verschönern.

Für das Projekt stellte das städtische Umweltbüro eine Vielzahl von Flächen zur Verfügung, auf denen die Schülerinnen und Schüler ihrer Kreativität freien Lauf lassen konnten – sei es bei „Minibeeten“, „Pflanzkübeln“ oder „Baumscheiben“. Die Schülerinnen und Schüler des Kurses von Herrn Jankowiak pflanzten mit Unterstützung des Cafés Rotznäschen mehrjährige Blühpflanzen wie Rosmarin, Thymian, Lavendel, Oregano und Salbei. Darüber hinaus legten die Jugendlichen Schmetterlingswiesen an und säten verschiedene Blühpflanzenmischungen aus.

Neben strahlenden Preisträgerinnen und Preisträgern – unsere Schule erreichte den dritten Platz! – brachte die Aktion fantasievolle Pflanzungen und wahre Kunstwerke hervor. Diese sollen nun durch Gießpatenschaften bewahrt und am Leben erhalten werden.

